



PRESSEINFORMATION

So rockt das Leben ab Dienstag in fast ganz Österreich radio 88.6 sendet in fünf weiteren Bundesländern über DAB+

Wien, am 24.05.2019 – Um auch in Zukunft einen flächendeckenden Empfang auf allen soweit möglichen Kanälen zu sichern, setzt radio 88.6 weiterhin auf DAB+. Das digitale Radionetz wird am Dienstag, den 28.05. – nach dem Start in Wien vor einem Jahr – um vier Bundesländer erweitert: Niederösterreich, das Burgenland, die Steiermark, Oberösterreich und Vorarlberg.

Aufhebung lokaler Barrieren

Neben den Vorzügen neuer Features ist das Senden über DAB+ im Hause 88.6 auch von strategischem Nutzen: „DAB+ bietet durch den flächendeckenden Empfang große Potentiale, unseren Hörerkreis zu erweitern“, erklärt radio 88.6-Geschäftsführer Ralph Meier-Tanos: „Das digitale Radionetz schließt eine Lücke im Radiobetrieb zwischen UKW und Streaming, die längst überfällig war. radio 88.6 war vom Start weg dabei und mit dem Ausbau können uns nun noch mehr Menschen in Österreich empfangen.“

Von Anfang an dabei

Vor über einem Jahr startete in Wien und Umgebung der regionale DAB+ Netzbetrieb und somit eine neue Ära des österreichischen Radios. Am 28. Mai 2019 folgt nun der erste von drei Schritten des Netzausbaus für ganz Österreich. Im Rahmen der ersten Ausbauphase werden gleichzeitig die Standorte Wien-Kahlenberg, Wien-Liesing, Wien-DC Tower, Graz-Schöckl, Linz-Lichtenberg, Semmering-Sonnenwendstein und Bregenz-Pfänder aufgeschaltet und ermöglichen somit den Empfang des digital-terrestrischen Radios DAB+ auch in Niederösterreich, dem Burgenland, der Steiermark und Oberösterreich. In Summe erhalten damit fast 60% der österreichischen Gesamtbevölkerung eine digitale Netzabdeckung.

Neue Potentiale durch erweiterte Nutzbarkeit

DAB+ wird wie herkömmliches UKW-Radio über Sendestationen ausgestrahlt und benötigt für den Empfang keine Internetanbindung. So lässt sich in digitaler Qualität unbegrenzt Radio hören, ohne dabei mobiles Datenvolumen zu beanspruchen. radio 88.6 ist schon seit dem Start des regionalen DAB+ Netzbetriebes in Wien und Umgebung vor gut einem Jahr an Bord und nutzt seither die Vorteile der neuen Sendemöglichkeit.

Fotos, Abdruck honorarfrei:

Bild 1: Ralph Meier-Tanos, Geschäftsführer radio 88.6 © radio 88.6/matthiasauer.at



Nähere Infos unter:

www.radio886.at

<https://www.facebook.com/radio886.at/>

Rückfragehinweis:

Katharina Hofer

Himmelhoch Text, PR & Event

0650/445 8213

katharina.hofer@himmelhoch.at

